

¿Por qué la Pregunta de Enfoque?

Los *mapas conceptuales* son herramientas gráficas para organizar y representar conocimiento que expresan de forma explícita el entendimiento de una persona o un grupo de personas sobre un dominio o tema. Una buena forma de delinear el contexto para un mapa conceptual es construir una ***Pregunta de Enfoque***, esto es, una pregunta que especifique claramente el problema o asunto que el mapa conceptual ayudará a resolver. Todo mapa conceptual responde a una pregunta de enfoque.

Una vez elegida la pregunta de enfoque, se construye su mapa conceptual. El docente puede sondear al estudiante para (a) determinar cuánto sabe sobre el tema y cómo va evolucionando su entendimiento, y (b) ayudar al estudiante a profundizar en la comprensión del tema y por lo tanto mejorar, refinar o extender el mapa conceptual.